

# Des faveurs dans un service de gériatrie

T. P., Argentine

28/05/2015

Je rends visite, dans un service de gériatrie, à des dames très âgées

dont l'une souffre d'une atrophie musculaire progressive. La partie inférieure de son corps est rigide et elle a des difficultés à articuler sa parole. Elle souffre énormément. Je lui ai donné une image de saint Josémaria en lui conseillant de se confier à lui.

Elle m'a dit par la suite qu'il la comble de faveurs, dont voici les deux retenues : elle a très peur de l'orage. Or à un moment donné il y en eut un très fort. Elle lui demanda de renvoyer la pluie ailleurs, là où on en avait vraiment besoin, et il s'arrêta de pleuvoir.

Ensuite, son infirmière de nuit était peu bienveillante. Une nuit, elle eut besoin de l'appeler et comme elle ne se présentait pas, elle pria saint Josémaria de lui toucher le cœur. Elle arriva sur-le-champ.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/des-faveurs-dans-un-service-de-geriatrie/>  
(13/01/2026)